

MOTION DE SOUTIEN AU MONDE AGRICOLE

Lors de la séance du 26 janvier 2024, le Conseil municipal de Lanouaille a adopté à l'unanimité une motion de soutien et de solidarité aux agriculteurs :

Depuis plusieurs années, l'agriculture française et notamment en Dordogne souffre d'une situation économique et sociale dramatique mettant en danger la pérennité des exploitations.

Pour nous, élus locaux en milieu rural, conscients de l'importance économique des agriculteurs mais aussi pour la conservation et l'entretien de notre patrimoine naturel et forestier, nous manifestons notre solidarité et notre soutien aux agriculteurs et à leurs familles.

En effet, les distorsions de concurrence sur le marché international, les différents évènements climatiques successifs (sécheresse ou pluies diluviennes), l'inflation, la hausse des prix des carburants et de l'énergie ou encore les nombreuses normes ont réduit drastiquement leur revenu les empêchant de vivre dignement de leur travail.

Face à cela, le Conseil municipal de Lanouaille,

- rappelle son attachement et son soutien à la profession agricole ;
- témoigne de sa compréhension face aux enjeux et la profonde inquiétude voire le désespoir de la profession ;
- souhaite que le gouvernement entende cette inquiétude et trouve au plus tôt, avec les partenaires concernés, une solution efficace et pérenne.